

NordArt 2014

www.nordart.de



Stanislaw Cholewa

Polen/Poland

Geboren 1973 in Bochnia, Polen. Lebt und arbeitet in Krakau und Wisnicz. 2003 Absolvent der Kunsthochschule Krakau, Grafik bei Prof. W. Krzywoblocki. 2009 Promotion an der Kunsthochschule Krakau. Mitglied der Polnischen Vereinigung Bildender Künstler. Maler, Grafiker und Zeichner. "Mit seiner Kunst versucht er das alltägliche Leben der Menschen darzustellen". Auszeichnungen u.a.: 2009 Grand Prix, Bester Druck des Monats, Krakau. 2011 Ehrenpreis und 2012 1. Preis bei "Sport in Grafik", Danzig. 2012 1. Platz, 5. Ludwig Meidner Druckwettbewerb, Gemeindezentrum für Kultur und Sport, Oels; Ehrenpreis, Internationaler Malwettbewerb E. Andriolli, Naleczów. Mehr als 30 Gruppenausstellungen in Malerei und Grafik in Polen und Europa u.a.: 2009 Lokator Galerie für Grafikdesign, Krakau (Einzelausstellung). 2011/14 14. Internationale Triennale der Kleingrafik, Łódź. 2012 Internationale Triennale für Grafikdesign, Bitola, Mazedonien; 8. Triennale Polnischer Drucke, Kattowitz. 2013 6. Internationale Biennale für Pastel, Nowy Sacz.

Born 1973 in Bochnia, Poland. Lives and works in Krakow and Wisnicz. 2003 Graduate at Krakow Academy of Fine Arts, graphics under Prof. W. Krzywoblocki. 2009 PhD in fine arts, Krakow Academy of Fine Arts. Member of Polish Association of Visual Artists. Painter, graphic artist and drawer. "His art aims to portray human beings entangled in their everyday life". Awards i.a.: 2009 Grand Prix, Best Print of the Month, Krakow. 2011 Award of Honour and 2012 1st place in "Sport in Graphics", Gdynia. 2012 1st place, 5th Ludwig Meidner Print Competition, Municipal Centre of Culture and Sports, Oleśnica; Award of Honour, International Drawing Competition on E. Andriolli, Naleczów. More than 30 group exhibitions in painting and graphics in Poland and Europe i.a.: 2009 Graphic Art Gallery Lokator, Krakow (solo show). 2011/14 14th International Triennial of Small Graphic Forms, Łódź. 2012 International Triennial of Graphic Art, Bitola, Macedonia; 8th Triennial of Polish Prints, Katowice. 2013 6th International Biennial of Pastel, Nowy Sacz.



Ohne Titel, 2013, Acryl auf Papier, 70x100 cm
 Untitled, 2013, acrylic on paper, 70x100 cm